クラブ紹介

須原 七美

私は 2021 年に川崎から引っ越しをして来てロッキンベアーズに入りました。

最初は少しとまどいましたけれど、皆様が快く受け 入れてくださったので溶け込めることが出来ました。

スクエアダンスはもちろんですが季節毎にイベントがありウキウキワクワクとても楽しいクラブです。 今年は新人さんも増え希望に満ちています。

結果的に会員として男性 5 人になりました。コロナ禍で止めていたラウンドダンスの練習も始まり充実したクラブになっています。札幌のパーティーには率先して先輩クラブ員を誘い合わせて出掛けるようにしています。

ロッキンベアーズがこれからもず一と継続してくれたらいいなと、思っています。

2024 年 4 月 20 日(土)、21(日)相変わらず継続して加入しているフォークダンスの道北地区連合会の



パーティーが東川町であり、プログラムにスクエアダンスタイム 30 分を頂き 6 セットほどの参加を得て実施しました。事前資料配付、2 度の出張勉強会を行いました。古い方が多く喜んで頂きました。スクエアダンスを踊る機会がなくなっているので何とか継続していきたいと思っています。

